

Cuauhtémoc Blanco acudió a la Fiscalía estatal de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (KARLA IBERIA).- A las nueve de la mañana con cinco minutos llegó hasta las instalaciones de la Fiscalía de Justicia en Morelos, ubicadas en el municipio de Temixco, el ex gobernador y actual diputado federal por Morena, **Cuauhtémoc Blanco Bravo**, lo hizo en compañía de su abogada y señalaron que se trataba de una comparecencia voluntaria ante la Agencia del Ministerio Público especializada en delitos sexuales donde está radicada su carpeta por el delito del que se le está acusando de violación en grado de tentativa contra Nidia Fabiola 'N'.

Fue una muy breve la comparecencia, no más de 30 minutos. Él señaló que todo se trata de golpeteo político, acusó directamente al ex fiscal de Morelos, Uriel Carmona y dijo que él y otros políticos, mencionó el nombre de Graco Ramírez, ex gobernador del estado, están detrás de todo esto, comentó que es "trancazo más trancazo" y que está dando la cara y que está de pie, sin embargo, no quiso responder porque no renunciar voluntariamente al fuero o por qué no pedir una licencia.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdG2nU6o0NNBvUTuqTo34oABO5Ammpl9ceKJhFhMniFFrg?e=g4NTun>